

卒所式に向けて①

練習スタート

1日(月)の出来事。いよいよこの日から『卒所式』に向けての練習がスタート! 今回の卒所式では、総勢『52名』の大元メンバー(1~5年)が参加してくれることに…!

まずは、指導員から今年の卒所式で披露することを予定としている『明日への扉』 A.M.I Ver.2』をメンバーたちに伝えると『おお〜! なんだが難しそう!』『これってA.M.Iのテーマソング?』と興味津々の大元メンバー。さっそく、一度聞いてみることに…!

すると『ああ〜なんか聞いたことある〜!』とつぶやくメンバーもいれば『これなら歌えるかも…!』と教えてくれた上田しずくちゃん(2年)。初練習にもかかわらずさっそく歌詞を見ながら口ずさむ姿がありました! ♡

また、3~5年生の希望者で『卒所式実行委員会』を作り、今後の卒所式に向けての準備について話し合いを行いました。『今年は1曲だけにしよう?』『毎年、2曲だから…そっちのほうが6年生のみんなも喜ぶんじゃない?』などと話し合う姿がありました。

全ては卒所する6年生メンバーに喜んでもらうために…大元ホームの今後に乞うご期待!

ルールを守って

怖れたよ!

3日(水)から『1年生メンバーだけでの下校』がスタート!

前日から『明日から自分たちで帰れるっ!』と1年生メンバー。『みんな! 嬉しいのは分かるけど…くれぐれもルールを守って帰ってきてね!』と指導員から伝えていました。

そして、いよいよ下校時間となり、指導員も確認のため、下校中のポイントに立ち…準備完了!

さっそく1番に『ただいまあ〜!』と帰ってきたのは…田中りゆういちろう君・藤原そうし君の2人。『3つのルール』を守って無事に帰ってきてくれました! ♡

また、続々と他のメンバーも下校してくる姿があり、校門では『一緒に帰ろう?』とお互いに声をかけるなど…1年生メンバーの中でルールを意識してくれる様子が…!

A.M.Iに到着し、指導員から『みんな無事に帰ってくるのができてよかった!』と声をかけると『ルールを守って帰れたよっ!』と教えてくれた1年生メンバーでした。

※3月中は下校道中に指導員が立ち、1年生の下校の様子を見守ります。何かありましたら、ご連絡ください。

野球に挑戦!

うまく打てたよ!

現在、公園では山吹ゆうま君(2年)を中心に『野球』で遊ぶメンバーが増えています! ゆうま君が遊んでいると『打ってみたい!』と2年生のゆりようたるう君と小谷まきちゃんの2人が『バッター』に挑戦してみることに…!

最初はボールを打つことができず、苦戦する姿がありました。ゆうま君からアドバイスをもらうことで少しずつ打てるようになり『やったあ! うまく打てたよ!』と喜ぶ2人! これからも練習してどんどん上達しよう!

ベストofぼるノート

2月編

第二大元ホームのベストofぼるノート【2月編】の発表です!

1年生 田中りゆういちろう

松本かずは 藤原そうし

2年生 上田しずく 三宅はなえ

中尾こはる 多田いつき

山吹ゆうま 馮いくと

今回は『9人』のメンバーが受賞されました! 以前に比べて内容についてもかなり変化が表れています!

ラスト3月の受賞を目指してがんばり!

3月生まれのお友達紹介

9日 中西 こうた 君

22日 山本 あまね ちゃん

25日 中尾 こはる ちゃん

31日 飯尾 おとは ちゃん

お誕生日おめでとう！

お誕生日会&お別れ会については

修了式の日

3月25日(木)に行います！

※欠席のお子さんは別日に行います。

～「ほ・とせな NEWS」にて～



26日(金)の「ほ・とせな NEWS」にて中野センター長が紹介されています！

●相次ぐイベントの縮小も「前に進む」子どもたち…
コロナ禍の学童保育で指導員が感じたこと
ぜひチェックしてください！

※Facebookからは直接アクセス可能。HPについては記事からリンクをコピーしてアクセスして下さい！

ぱるノート紹介

今日 たっきゅうした。二人だったのに あんまりてん とれなかった。さいやく だったー！

1年 藤原 そうし

⇒地面卓球をみんなで遊んでいたそうし君。次はもっと点を取れるようにがんばろう！

.....

きょう、そうしと りゅういちろうと さときで れごやった。

2年 新妻 なおき

⇒宿題が終わるとレゴを使って作品を作っていたなおき君。上手に作れたかな？

.....

そうたとあおいといっしょにおにごをして楽しかった。つぎは、たくさんの人とやりたい。

3年 松本 ゆきかず

⇒公園では遊具を使って元気に走りまわっています！ もっとたくさんのメンバーを集めて勝負だ！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●記事でも紹介させていただきましたが、「卒所式」の練習がスタートしています。毎日、16:30～17:00を練習時間とし、その後、公園遊び(17:30まで)という流れになっております。保護者の皆さまにはご迷惑をおかけしますが、ご理解の程、お願いいたします。

●先日、2月分の保育料請求書を配付しています。ご確認の上、20日(土)までにお振込みをお願いいたします。また、振り込みが遅れる場合は指導員までお知らせくださいますよう、お願いいたします。